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前回（1186回例会）の記録
平成26年11月６日（木）

■ゲスト
国際ロータリー第2720地区
2014-2015年度ガバナー
小山康直氏（大分臨海RC）
  
■ビジター
日田中央RC 養父信義君（ガバナー補佐）
大分臨海RC 園田忠君（地区副幹事）
日田中央RC 林秀一君

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　13名
 欠 席 者 数 10名
 出　席　率　56.52%

■1185回出席報告の修正
　1185回欠席者 ９名
　メイクアップ ５名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 60.87%→　82.61%
●メイクアップ
土居会員（10/25姉妹交流）、長野（修）会員（10/29中津）
二反田会員（10/22中津）、矢頭会員（10/29中津）
若松会員（10/29中津）

●欠席者
出納会員・仲本会員・松本会員・籾倉会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  浪 治  　 豊　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◉本日の例会プログラム 「防災対策について」　中津市役所総務課
 グランプラザ中津ホテル
◎次回例会プログラム 向笠公園清掃例会　社会奉仕委員会
 向笠公園  

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　梶原会長

　本日は2014－2015年度国際ロータ
リークラブ第2720地区小山康直ガバ
ナーをお迎えしての公式訪問例会です。
　小山ガバナーより地区の方針などを親切にご指導
頂き今後のロータリー活動に生かしていきたいと思
います。
　中津平成ロータリークラブは現在24名の会員が
います。
　ここ何年か前から30名を目標にしていますが結
果がともなっていません。先ずは一人増員に焦点を

あてようと思います。ロータリーの基本に立ち返り
頑張っていきたいと思います。
　さて話は変わりますが今、中津は軍師官兵衛で
賑わっています。NHK大河ドラマがこれほどの観
光客を連れてきてくれるのかと驚いています。
　中津城の下の黒田官兵衛資料館は９月末で20万
人の入場者、11月4日までに245,489人の入場者が
あったそうです。資料館には映像コーナーが有り 
「中津で天下の夢を見た天才軍師黒田官兵衛」18
分間が用意されているそうです。
　私の店の裏は寺町ですが毎日観光バスからのお
客で賑わっています。宇都宮鎮房の家臣と黒田長
政の家臣が斬り合った有名な「赤壁合元寺」を見
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学する為です。
　大河ドラマは12月いっぱいで終わりますが、願わ
くば観光客は続いて来て欲しいものです。
　福沢諭吉先生の「天は人の上に人を造らず、人の
下に人を造らず」の（学問のすすめ）以来の賑わい
です。
　先日、11月３日「福沢諭吉肖像一万円札発行30
周年」記念祝賀会が開かれました。福沢諭吉先生
の玄孫に当たる福沢克雄氏の講演がありました。
　TBSテレビ所属のテレビドラマのディレクター・演
出家・映画監督、元ラグビー選手、最近の代表作、
3年B組金八先生、砂の器、華麗なる一族、南極
大陸、半沢直樹、半沢直樹では演出賞を受賞しま
した。
　全国的に「中津」が有名になったようで自民党の
「地方創生」に一役かって出たようなものです。

◎幹事報告　川崎潤幹事

●例会変更　日出RC、津久見RC、杵築
RC、竹田RC
●週報受理　津久見RC　加古川平成RC　中津中央
RC
●幹事報告
・「ジャパンロータリーデー」開催参加依頼について
・地区委員会委員推薦のお願い  

◎ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2720地区 
2014-2015年度ガバナー

小山康直氏

 本日は、国際ロータリー第
2720地区ガバナー小山康直氏（大分臨海RC）より
お話をいただきました。
　ガバナーからの助言として、会員拡大へのヒントと
ロータリークラブの基本である出席の大切さを、先ず
は一人を拡大することの大切さを話されました。
　広報イメージの件では、先ずはロータリーを知って
もらうことが大切だとのこと。
クラブが何をすることなのかを知ってもらえれば、会
員拡大にも繋がっていきます。
　ロータリークラブに勧誘するときどのような言葉を
投げかけるのかについては、自身の言葉で話せるよう
になる事が重要だということです。
　また、リーダーシップの研修会の紹介をされました。

　今年度５回発行されて
いますガバナー月信の紹
介と、本年度の2720地区
大会のPR。

例会終了後、出席者で記念撮影を行いました。    


